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[本日の卓話] １２月１７日   
「 五大奉仕委員長 上半期活動実績報告 」 

 
クラブ奉仕委員長    稲山雄一  
職業奉仕委員長    岩楯信一  
社会奉仕委員長    田中吉嗣  
国際奉仕委員長    森  清正  
青少年奉仕委員長    川野克博  

 

 

[次回の卓話] １月７日          
 

「 寿 獅 子 」 
 

東都葛西神楽保存会 

（ 紹介者 ： 西川昭雄 会長 ） 
 

――――――  第２４９７回  ２０１８年１２月１０日  例会報告  ―――――― 
 

■点鐘・ロータリーソング・今月の歌 
「 我等の生業 」「 きよしこの夜 」 

■来客紹介 
○ゲストスピーカー…２名 
不 破 正 貴 様（ ㈱コスモスイニシア ） 
村 上 元 希 様（ ㈱コスモスイニシア ） 

○ご来賓…１名 
フェルナンダ チエさん（ 青少年交換来日学生 ） 

■出席状況報告（前々回訂正出席率） 
  49名中  44名出席  出席率 97.78％(11/26…100％) 
■会長報告 
〇お祝い贈呈。岩楯会員御息女
(二女)結婚お祝い 

〇マツヤサロン・ピアニストへ 
お歳暮贈呈 

〇チエさんより近況報告 
〇保土田守彦会員より退会挨拶 
〇12/8(土)ロイヤルパークホテル
で開催された、 東京東江戸川RC忘年家族会に三役で 
出席しました 

〇例会終了後、年次総会を開催しますので、皆様の出席
をお願いします 

■幹事報告 
〇12/17(月)例会終了後、忘年家族会打ち合わせ会を行い
ます。親睦・SAAの委員は参加ください 

■委員会報告 
〇地区拡大増強委員会(山本(和)委員)…12/3(月)京王

プラザホテルで開催の地区拡大増強セミナーに西川会
長・稲山副会長・須賀元会長・山本(和)の４名で出席し
ました 

〇社会奉仕委員会(田中
委員長 )… 12/8(土 ) 
小松川千本桜 清掃・施
肥作業に、10 名が参加
しました。中島さん、
遠方より参加ありがと
うございました 

■本日の卓話 

「 資産価値向上に向けた不動産再生ノウハウ 」 
 
 
㈱コスモスイニシア  不破正貴 様 

㈱コスモスイニシア  村上元希 様 

（紹介者：当クラブ会員 荒井知久 君） 
 
≪ ニコニコ BOX ≫ 

荒井君…本日の卓話 ㈱コスモスイニシア不破さんを宜しく

お願いします 

伊東君､髙橋君､鹿野君…本日の卓話、参考に勉強させて頂

きます 

西川君､田中君､小林君､川野君､佐久間(唯)君､中島君…

12/8(土)小松川千本桜清掃･施肥作業ご参加の皆様あり

がとうございました。お疲れ様でした 

横山君…千本桜施肥 遅刻しました     2頁へ続く→ 

Weekly Report 

インスピレーションになろう  

Be The Inspiration 

ＲＩ会長  バリー・ラシン 

ロータリーの原点に戻ろう  
Remember the Rotary spirit 

東京江戸川ロータリークラブ会長 西川昭雄 

国際ロータリー第２５８０地区  

東京江戸川ロータリークラブ 
R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  E D O G A W A  

Ｖｏｌ.５５ №１９ 第２４９８回 ２０１８年１２月１７日 
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日  時：2018 年 12 月 10 日(月)例会終了後 
場  所：例会場「 蓬莱の間 」 
出席者：44 名（ 出席率 97.78％ ） 
議  事： 
議案１「理事役員候補者指名委員会内規第４条及

び第６条の改正案の件」 
議長は、内規第４条及び第６条を改正する必要が
ある旨を述べ、詳細を説明し、その賛否を議場に
諮ったところ、全員一致をもってこれに賛成した
ので、下記のとおり可決確定した。 

 
記 

＜改正＞ 
 
第４条（議長） 
議長は、その年度の最も新しいパスト会長が行う。
議長は議決権を有しないものとする。 
 
第６条（招集） 
委員会は、議長となるべきパスト会長が現会長の
要請を受けて、原則としてその年度の 10 月中に
招集して行う。 

(2018 年 12 月 10 日改正・同 12 月 11 日施行) 
 
議案２「次年度理事役員選出の件｣ 
原案どおり承認。次年度の理事役員会は、本日 
総会にて被選された 10 名の理事役員に会長(多賀
之雄)、直前会長(西川昭雄)を加えた 12 名を議決
権のある構成員とする。 
 

 2019～2020 年度 理事・役員  
 

会 長 多賀之雄  

会長エレクト 後関和之  

副会長[理事] 山本昌之 (クラブ奉仕) 

幹  事 久保 克  

会  計 髙橋桂治  

理  事 田中吉嗣 (職業奉仕) 

理  事 伊東兼一 (社会奉仕) 

理  事 稲山雄一 (国際奉仕) 

理  事 岩楯信一 (青少年奉仕) 

理  事 横山 巖  

理  事 荒井知久  

直前会長 西川昭雄  

会場監督(SAA) 佐久間唯一  
 
第１回被選理事会を、クラブ年次総会を中断して開催

し、会場監督に佐久間唯一会員を選任した。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
日 時：11 月 21 日(月)18:30～ 
場 所：二代目 清鮨  
テーマ：今後のロータリーライフについて  
ﾘ ｰ ﾀ ﾞ ｰ：岩楯信一  ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ：川野克博 
参加者：大野(達)､保土田､岡本､横山､宇多､後関､
中山､荒井､森田､稲山､西川､山本(昌)､多賀､ 
久保､大野平､久米､市川､事務局 (敬称略)（計 20 名） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
岩楯リーダー開会の挨拶､森田Ｒ情報委員長より､
今回のテーマについて創立 55 周年から未来への
考えを語り合うとの主旨説明を頂き､保土田元会
長の乾杯のご発声で会が始まりました。美味しい
御鮨を頂きながら､出席者全員による活発な意見
交換が行われました。 
①江戸川 RC は愛があり､居心地が良い。これは大切。 
②ロータリーとは何か？再度目的を確認する。 
③親睦が大切である。 
④若い会員に期待したい。 
⑤職業倫理を大切にする。 
最後に横山元会長より閉会の挨拶を頂き､閉会し
ました。ご出席者の皆様ありがとうございました。 

（ サブリーダー 川野克博 記 ） 
 
 

 
 
川野君…青少年交換留学生フェルナンダ  チエさんを

宜しくお願い致します 
中島君､久米さん…フェルナンダ チエさんようこそ。

日本を楽しんで下さい 
荒井君…フェルナンダ  チエちゃんが我が家で元気に

過ごしています 
増田君…フェルナンダさん日本人らしく美しくなりました 
保土田君…今月をもってロータリークラブを退会させ

て頂く事になりました。色々お世話になりました 
多賀君…本日の年次総会 宜しくお願い致します/岡本

さん･岩楯さん･田中さんありがとうございました 
松井君…２週間に渡りお休みしました。多賀さんお世

話になりありがとうございました 
岩楯君…多賀さん･田中さん先日はお世話になりまし

た。大変楽しかったです 
飯田君…宇田川さん先日はありがとうございました 
山本(和)君…西川さんお心遣いありがとうございます。

妻も喜んでいます 
岡本君…今日もお寒いですね 
後関君…今年もあと少しです。健康に気を付けて過ご

しましょう 
大野(達)君…横山さん先日はありがとうございました

/柴田さん時間外診療して頂きありがとうございました 
髙橋君…岩倉さん卓話大変勉強になりました 
関口君､森君…ニコニコご苦労様です 
芦﨑君､野﨑君…寒くなりました、皆様ご自愛下さい。

ニコニコ頑張って下さい 
佐久間(唯)君､市川君…いつもニコニコにご協力頂き

ありがとうございます 

本日合計               69,000 円 

今期累計 1,532,000 円  
ニコニコ 
ボックス 

クラブ年次総会報告 Ⅽグループ家庭集会報告 


